

EDICIÓN ESPECIAL EN EL ANIVERSARIO 188 DE CAIBARIÉN

Lema: - Día a día hacemos historia para la Hispanoamérica nuestra.

AÑO 85 } CAIBARIÉN, VILLA CLARA, CUBA OCTUBRE DE 2020 { N° ÚNICO

## **POR RUMBOS NUEVOS**

La tradición nos convoca. Abrimos un nuevo sendero en el camino de la prensa en Caibarién. Ahora para reverenciar una historia prolífera, cardinal y valedera. Pretexto para revisitar al centenar de opciones a través de las cuales esta villa reflejó sus realidades, y aún las aúpa.

Desde que Manolín, hace cien años ya, adaptó el auricular de un teléfono en desuso para transmitir la música que escuchaba la ciudad, contar lo que nos distingue encendió la llama que prendió en la identidad local.

85 años ha desgajado el almanaque desde la circulación del primer número del periódico Rumbos Nuevos, pretexto para revisar también los caminos de la prensa impresa de la Villa, considerada por no pocos como una de las que más publicaciones de este tipo acuñó en el pasado siglo. Investigaciones reúnen más de cien, en los años de mayor esplendor económico.

El Órgano de la Sociedad Juventud Indoamericanista, con sede en Quito, Ecuador y con esa única voz en Cuba, estuvo dirigido por Quirino Hernández, y rompió con la tradicional visión de que solo correspondía a la prensa la crónica social.

El interés por el arte, la erudición, la crítica, comenzó a distinguir la producción de contenidos en Caibarién.

Con antecedentes tan ilustres, quedó pactado el papel de los medios de comunicación en la ciudad del centro norte, no solo para informar, sino para generar y contar la cultura.

Reverencia también a los cientos de artistas, periodistas o creadores que de manera general conformaron y conformar el entramado que desde el centro norte de Cuba cuenta a los coterráneos y al mundo la realidad que vivimos.

Fortaleza adicional, en el año en que celebramos los 188 años de la Villa Blanca, que nos acompañe la modernidad también en estas cuestiones. Caibarién se lee menos en impresos, pero se escucha como nunca a través de la emisiones ininterrumpidas de una planta radial que este año arribó a los siete lustros de fundada.

La ciudad se ve, se reconoce y se reconstruye también en un quinceañero telecentro que se declara, sin medias tintas, "la imagen de Caibarién y su gente".

Trece años llevan ya navegando nuestros contenidos en Internet. Una opción que se construye desde la página web de la emisora, que desde la dirección radiocaibarien.cu no solo identifica a la engalanada ciudad, sino que permite escuchar sus sonidos en tiempo real, y abrazarla de lejos.

Contar los sueños, los logros, los derroteros de un espacio común, es también crear y promover la cultura, de fiesta en la penúltima semana de octubre, con el impulso que le dan, desde la producción intelectual, sus medios de prensa. Fortaleza de Caibarién, orgullo de sus hijos, y realidad que llega POR NUEVOS RUMBOS.

Alejandra ROJAS

Desde la red de redes estamos contigo

www.radiocaibarien.cu

Donde el mundo nos ve

Dirección y administración: Cuba No. 712

Director:

Yudith Delgado Rodríguez Coordinadores:

Claudia L. González González

Ixa E. Jiménez Alberto

Ernesto D. Duménigo Broche

Editor:

Roberto Rodríguez González